

Toulouse le 25 Février 2016

Chers amis radicaux,

L'heure est venue, comme tous les 3 ans, conformément aux statuts, de renouveler nos instances fédérales : Présidence, Secrétariat Général et Trésorerie.

Depuis 6 ans maintenant, notre fédération sous les auspices de notre président fédéral Christophe Delahaye, connaît un renouveau et une respiration démocratique interne indéniables, dans un climat apaisé et de concorde.

Notre ancien président national Jean Michel Baylet, en participant courageusement aux primaires citoyennes de 2011 a su aussi nous donner un « coup de fouet » médiatique, ce dont notre fédération a aussi profité.

Comme vous le savez, notre trinôme : Christophe, Monika et moi même n'avons eu de cesse de travailler à rassembler ce qui est éparé, nous n'avons eu de cesse de rassembler l'ensemble des sensibilités au sein du bureau fédéral, nous n'avons eu de cesse d'écouter l'ensemble des militants et des élus, n'avons eu de cesse de promouvoir notre parti ici en Haute Garonne que ce soit vis à vis du parti –partenaire, le Parti Socialiste, lors des négociations électorales (cantonales, municipales, régionales, sénatoriales), ou dans les médias écrits ou audio visuels.

Toutes les sensibilités sont associées aux prises de décision, ce qui a permis à notre fédération de connaître l'éclosion de candidatures et d'obtenir des résultats : malgré la perte de Toulouse, Cugnaux, Rieumes et Seilh pour la gauche (PS-PRG-PC-EELV), nos conseillers municipaux sont en nombre équivalent de celui d'avant 2014, nous comptons deux conseillers départementaux qui occupent des postes importants avec de grosses délégations (Line est Vice Présidente aux transports, Antoine est secrétaire départemental à la voirie), nous comptons aussi 3 conseillers régionaux (Christophe, Michèle et Bernard tous présidents de commissions à la Région Languedoc Roussillon/Midi Pyrénées) et nous comptons aussi une parlementaire Françoise, sénatrice de Haute Garonne et qui a vu son mandat renouvelé en 2014.

Nous avons su aussi négocier avec notre partenaire et lui faire reconnaître que nous Radicaux de gauche n'étions pas des supplétifs, puisque nous avons pu présenter des candidatures conjointes PRG/PS ainsi que des candidatures en autonomes sans que notre fédération fasse l'objet de représailles de la part du Parti Socialiste : en 2011 sur l'ex canton 12, en 2014 lors des municipales à Aussonne ou Rieumes notamment, en 2015 aux départementales sur le canton de Léguevin.

Notre fédération a organisé de nombreux cafés radicaux dans l'ensemble de la Haute Garonne, a été particulièrement présente lors des diverses universités d'été et de nos deux congrès (dont le dernier à Montpellier, 100^{ème} du nom), que ce soit physiquement avec de nombreux militants présents et par les contributions au débat national. D'ailleurs les instances nationales ont reconnu notre travail commun puisque pour la première fois, notre fédération compte dans ses rangs un Secrétaire National.

Secrétaire Général de notre fédération depuis 2009, j'ai su apprécier votre travail de militant, votre engagement, votre disponibilité. Cette année, Christophe Delahaye n'a pas souhaité se représenter au poste de président et m'a proposé de reprendre le flambeau. Après réflexion j'ai accepté de m'y présenter.

Aujourd'hui, en 2016, le bilan de notre fédération est bon et il nous faut aller de l'avant, nous préparer aux futurs combats électoraux, et transmettre nos valeurs pour qu'elles continuent d'être représentées et défendues : la République, la laïcité, le solidarisme, le fédéralisme européen, la liberté d'entreprendre sont nôtres et nous devons encore et toujours les porter, les développer, les faire vivre au sein de notre département.

Je me situe, donc dans une démarche collective et sereine, car c'est avec vous que nous ferons vivre notre Parti, le Parti Radical de Gauche fédération de la Haute Garonne, et que nous formerons une équipe soudée.

Pierre Nicolas Bapt

